

El director de cultura de Roque Pérez, Gustavo Lara, junto a catorce coordinadores de todo el ámbito provincial, se reunieron con el Presidente del Instituto Cultural, Juan Carlos D'Amico.

El funcionario de la gestión de Hugo Oreja, lo hizo como coordinador de la Región de las Lagunas, que nuclea varios distritos de la zona, y que conforman el Consejo Asesor. Posteriormente a este encuentro, hubo deliberaciones en Navarro, donde quedó conformado definitivamente como "Juegos, Buenos Aires, la Provincia", competencias que en su momento se denominaban "Torneos Bonaerenses". También se reincorporaron, cestería, soguería y telar para abuelos y juveniles; y se ha creado teatro callejero, circo y murga.

El 17 de marzo, en el Teatro Argentino de La Plata, el presidente del Instituto Cultural se reunirá con los 135 directores de cultura de toda la provincia de Buenos Aires, donde el funcionario del gobernador Daniel Scioli hará el lanzamiento de los mencionados torneos del presente año, con sus correspondientes reformas.

Lara informó que del 13 al 15 de mayo, participará sumándose a la faz organizativa, en el Congreso Provincial de Cultura, que se llevará a cabo en Luján, bajo el lema "Diversidad Cultural"; posteriormente en junio, se concretará en San Juan el Congreso Nacional de Cultura, vinculado al "Bicentenario y Federalismo", donde concurrirán representantes de la provincia de Buenos Aires.

Al cumplirse el 20º aniversario de hacer realidad el Mercado Artesanal, se ha decidido reconocer y homenajear a aquellos funcionarios que han seguido poniendo el hombro y por tal motivo en el Teatro Argentino, el 19 de marzo, se hará una ceremonia, entregándoles un recordatorio a Mabel Ladaga y al ex gobernador Antonio Cafiero, quienes fueron propulsores de este proyecto.

Reunión por los Juegos Deportivos, Buenos Aires, la Provincia

Escrito por Administrador

Miércoles, 03 de Marzo de 2010 00:00

También de las reuniones que mantienen los coordinadores de la diversas regiones, se informó que en la Feria del Libro, que se desarrollará a mediados de año en el predio de la Sociedad Rural Argentina, la provincia de Buenos Aires tendrá su stand, donde se homenajeará a José Hernández y su obra literaria "Martín Fierro", y desde el Instituto Cultural, se ha decidido brindar participación a un autor por distrito, donde Roque Pérez tendrá el suyo.